

ABSTRAK

Fadhli, Mohammad Nashruddin. 2015. SKRIPSI. Judul: “Analisis Laporan Keuangan Berdasarkan SAK ETAP di KSU Kencana Makmur Lamongan.
Pembimbing : Ulfi Kartika Oktaviana, SE., M.Ec.,Ak.,CA
Kata Kunci : Akuntansi Keuangan SAK ETAP

SAK ETAP diterbitkan oleh IAI dengan tujuan agar entitas yang belum *go public* bisa membuat laporan keuangan yang baik dan benar. Namun pada kenyataannya masih banyak UMKM dan Koperasi yang masih belum menerapkan SAK ETAP dalam pembuatan Laporan Keuangannya. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengakuan, pengukuran dan penyajian laporan Keuangan yang diterapkan oleh KSU Kencana Makmur Lamongan.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif, yaitu menjabarkan suatu situasi secara sistematis dan fakta. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder, dengan teknik penelitian studi pustaka dan studi lapangan yang meliputi teknik observasi, wawancara dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti menunjukkan bahwa dalam laporan keuangan yang diterapkan oleh KSU Kencana Makmur Lamongan masih belum sesuai dengan standar pelaporan keuangan SAK ETAP, yaitu (1) dalam pelaporan Neraca masih ada pos yang tidak disajikan yaitu Kewajiban Pajak. (2) dalam pelaporan Catatan Atas Laporan Keuangan koperasi belum menyajikan informasi-informasi tambahan yang bersifat deskriptif namun hanya menyajikan perincian angka dari laporan laba rugi. (3) Pada pengungkapan Imbalan Kerja, KSU menjurnal imbalan kerja sebagai beban gaji pada hutang gaji. Seharusnya jurnal yang sesuai adalah Beban Imbalan Pascakerja pada Kewajiban Imbalan Pascakerja. Pada penyajian Laporan Laba Rugi KSU Kencana Makmur sudah menyajikannya dengan benar. Dengan pembuatan laporan keuangan yang sesuai dengan SAK ETAP maka (1) Perusahaan akan lebih mudah mencari tambahan modal dari para investor. (2) Mempermudah perusahaan untuk melihat sejauh mana perusahaan telah berkembang. (3) Mempermudah Koperasi dalam pengambilan keputusan manajemen.